

COMMUNIQUE DE PRESSE

Date : Lundi 27 mars 2023

Développer la culture de la sécurité sur le territoire rouennais

Lancement du site internet de l'association industrielle UPSIDE-Boucles de Rouen

Développer la culture de la sécurité, mieux connaître les activités des industriels, savoir quoi faire en cas d'alerte... constituent des axes d'intérêt forts pour la population. C'est l'une des missions de l'association UPSIDE qui regroupe une vingtaine d'adhérents, parmi lesquels les principales entreprises industrielles de la métropole rouennaise.

L'association met désormais à la disposition de tous les acteurs intéressés, notamment élus et riverains, un site internet qui contribue à une connaissance accrue des risques et de la prévention associée, notamment, en présentant les activités de ses industries adhérentes.

Mais le site rappelle également les informations très concrètes sur les gestes à faire en cas d'urgence (se mettre à l'abri, fermer les fenêtres, écouter la radio etc) et les moyens de communication à disposition de la population. Le site web permet ainsi une connexion directe avec la plateforme d'informations « Allo Industrie » (https://allo-industrie.com/rouen_metropole) qui assure une information en temps réel en cas d'événements perceptibles. Par ailleurs, il est possible, grâce à un bouton « CONTACT », de poser des questions liées aux activités de l'association ou de ses adhérents, ou sur les différentes thématiques abordées sur le site, dont celle de la sécurité industrielle et des moyens de prévention associés.

Site web : www.upside-bouclesderouen.fr



Qui sommes-nous ?



De gauche à droite : M. Drissi (Air Liquide), MM Calais et Kindelberger (Sénalia), M. Scotté (Triadis), M. Laguerre (Laguerre Chimie), M. Lorenzi (BASF), M. Guinot (Multisol France), M. Royer (Smedar), M. Bibes (EuroApi), Mme Striga (Lubrizon France), M. Saadi et Mme Lebey (France Chimie Normandie), M. Simon (Rubis Terminal Dépôts de Rouen), M. Beanoir (Saipol), M. Walle (Boréal), M. Martin (Total Lubrifiants), M. Boulais (Saipol), M. Lemoine (Haropa Port I Rouen), Mme Laperdrix (Cabinet Dimensions HSE), Mme Yon-Saadi (Smedar) – absent : M. Cuyala (Tessengerlo Kerley France).
27/8/21, création de l'association.

Upside – Boucles de Rouen est une association industrielle créée le 27 août 2021. Fondée par 14 industriels avec le soutien de France Chimie Normandie et de Haropa I Port de Rouen, elle a pour objet de promouvoir des projets en lien avec la culture de la sécurité industrielle, l'écologie industrielle et territoriale, la décarbonation de l'industrie et le développement économique. Elle compte aujourd'hui 19 adhérents.

Nos adhérents :

AIR LIQUIDE – BASF – BOREALIS – DRPC – EUROAPI – France CHIMIE NORMANDIE - GRDF – GRT GAZ HAROPA I Port de Rouen - LAGUERRE Chimie – LUBRIZOL – MULTISOL – RUBIS TERMINAL – SAIPOL - SENALIA – SMEDAR – TESSENDERLO – TotalEnergies Lubrifiants – TRIADIS.

Contact presse :

Elise Laperdrix - 06 19 89 60 75 – contact@upside-bouclesderouen.fr